

05.02.2020 06:02 Uhr

## Sie führen die "Werkstatt des Vertrauens"

André Jähne und seine Frau Susan betreiben die Firma "Pro Carline" in Lawalde. Nun haben sie ihre erste Auszeichnung - dank ihrer Kunden.



Nun haben auch sie ihr Ziel erreicht: André Jähne und seine Frau Susan von der Firma "Pro Carline" haben erstmals das Gütesiegel "Werkstatt des Vertrauens" erhalten. © Rafael Sampedro/foto-sampedro.de

Von Thomas Christmann

1 Min. Lesedauer

Selbstkritisch und direkt haben Handwerksmeister André Jähne und seine Frau Susan die Kunden gefragt, ob sie mit der Arbeit ihrer freien Kfz-Werkstatt in Lawalde zufrieden sind. Das Ergebnis für die seit 20 Jahren bestehende Firma "Pro Carline" kann besser nicht sein. Sie darf nun erstmals das Gütesiegel "Werkstatt des Vertrauens 2020" tragen.

Dahinter steckt die Brancheninitiative Mister A.T.Z., eine Dienstleistungs- und Marketingagentur für Handwerksunternehmer. Sie will nach eigenen Angaben den bundesweit über 18.000 freien Werkstätten die Chance geben, sich mithilfe ihrer Kunden von den schwarzen Schafen abzusetzen. Leider würden eher die Negativbeispiele der Kfz-Branche in die Medien gelangen, teilt sie mit. Dem soll mit dem Gütesiegel etwas entgegengesetzt werden. Über 1.000 Fachwerkstätten haben sich für den 15. Durchgang beworben, um die Auszeichnung zu erhalten - und über 120.000 Autofahrer haben bundesweit an der Befragung teilgenommen.

[Mehr Nachrichten aus Löbau und Umland lesen Sie hier.](#)